

Fecha 20.01.2011	Sección Política	Página 15
---------------------	---------------------	--------------

■ Cambio climático, tema de la charla que sostuvo el mandatario con José María Aznar Se reúne el Ejecutivo con directivos de Televisa

El presidente Felipe Calderón se reunió con directivos de Televisa, encabezados por su presidente, Emilio Azcárraga Jean, en el marco de la denominada Plática Inaugural Estrategia 2011, que organizó ese consorcio. Igualmente, sostuvo un encuentro privado con el ex presidente español José María Aznar con quien conversó acerca de los principales “desafíos globales”, informó la Presidencia en sendos comunicados.

Una breve información se dio sobre el encuentro con directivos de Televisa, pues no precisó el lugar donde se llevó a cabo. La reunión se da tiempo después de que la empresa mostró su inconformidad por el desenlace que tuvo la denominada licitación 21, relacionado con la frustrada alianza entre Televisa y Nextel para entrar de lleno al mercado de la telefonía celular. Como se recordará ante los cuestionamientos de diversos sectores, por las irregularidades en el costo del contrato, el consorcio televisivo se vio obligado a declinar su participación.

El comunicado de Presidencia refiere que en la reunión el presidente Calderón y los ejecutivos de Televisa intercambiaron puntos de vista sobre los principales temas de interés nacional, así como las perspectivas de de-

sarrollo para nuestro país en 2011”. Precisa también que el mandatario recibió también a Haim Saban, presidente del Consejo de Administración de Univision Communications.

Por otro lado, se notificó también sobre el encuentro entre Calderón y Aznar —efectuado ayer por la tarde— en el cual Aznar presentó el Instituto para la Adaptación Global, una iniciativa dirigida a vincular los esfuerzos de los gobiernos con la inversión privada para desarrollar y promover iniciativas de adaptación frente al cambio climático.

Aznar se reunió Calderón un día después de que tuvo un encuentro con la dirigencia nacional panista y en la que exaltó la lucha contra el crimen organizado iniciada por el mandatario mexicano. Al comentar la propuesta del ex jefe de gobierno, Calderón destacó que ésta permitirá reducir la emisión de contaminantes y generar una producción sustentable de bienes y servicios.

Asimismo, se subrayó que en la reunión estuvo presente el secretario particular de Calderón, Roberto Gil.

Durante su anterior visita a México, en 2006, Aznar generó polémica en el proceso electoral por su abierto respaldo a Felipe Calderón.

ALONSO URRUTIA



Fecha 20.01.2011	Sección Política	Página 15
----------------------------	----------------------------	---------------------



La presidenta de Conaculta, Consuelo Sáizar; el presidente Felipe Calderón y el titular de la SEP, Alonso Lujambio, en la Biblioteca México ■ Foto Guillermo Sologuren